



# 地域安全ニュース

## くらま

No.414  
発行所  
今治地区防犯協会  
今治警察署  
☎ 34-0110  
FAX 31-7001

### 出会い系サイト



出会い系サイトを利用して、大人が18歳未満の児童に性交等の相手をして欲しいなどと書き込むこと、18歳未満の者であることを表示して、性交等の相手や援助交際の相手を探す書き込みをすることは、「出会い系サイト規制法」で禁止されており、処罰の対象となります。

出会い系サイトを利用して、大人が18歳未満の児童に性交等の相手をして欲しいなどと書き込むこと、18歳未満の者であることを表示して、性交等の相手や援助交際の相手を探す書き込みをすることは、「出会い系サイト規制法」で禁止されており、処罰の対象となります。

### 甘い言葉の奥に 恐ろしいワナが

メールでは相手の年齢や性別も分かりません。出会い系サイトで知り合った者に殺されたり、誘拐されたりする事件が発生しています。

犯罪に巻き込まれないために、

- ❖ 出会い系サイトは見ない！
- ❖ 書き込まない！
- ❖ 絶対に会わない！



### 誹謗・中傷に注意！

掲示板の管理者やプロバイダ等に掲示文の削除等を相談 自分の意志に反した内容が掲載され、書き込んだ人に削除を依頼しても、削除されない場合は、掲載されている情報が個人の権利を不当に侵害している場合には、掲示板の管理者やプロバイダ等が情報の送信を停止することができるようになっています。(プロバイダ責任制限法に規定)

掲示板管理者等に削除依頼をした場合、削除依頼がそのまま掲載される場合があるので注意が必要です。



#### 【対策】

- ❖ ホームページや掲示板は、どのような人が見ているかわかりませんから、自分や家族、友人の個人情報を安易に載せないようにしましょう。
- ❖ 他人の個人情報を本人の承諾なく掲載することは厳に慎みましょう。

### 架空・不当請求メール

～落ちついて対応しましょう～

利用していない有料サイトの料金を請求する「架空請求」メール、メールの中のURLをクリックしただけで料金が請求される「不当請求(ワンクリック請求)」メールが依然として多いようです。

#### 【対策】

- ❖ 慌てて料金を支払わない。
- ❖ メールを返信したり、問い合わせの連絡先に連絡しない。



### インターネット利用時の注意点

#### ◆パスワード◆

容易に推測できるものを避け、定期的に変更を！

パスワードはこまめに  
変えよう



#### ◆個人情報◆

パスワード、クレジット番号などは、むやみに入力しない！

#### ◆ウイルス対策◆

ウイルス対策ソフトを導入し、常に新しい状態に更新を！

#### ◆アクセス◆

怪しいサイトには、興味本位でアクセスしない！



# 地域で子どもを守りましょう

～子どもへの声かけ・連れ去りの防止～



子どもたちは

- 下校する時でも一人では帰らない。
- 一人では絶対に遊ばない。
- 知らない人について行かない。

## 地域の皆さん

- 子どもが助けを求めてきたときは、110番して下さい。
- 毎日のあいさつや登下校のパトロール等、出来ることから始めましょう。



# 自転車守る

## ツーロック

▽わずかな時間でもカギをかけましょう!!



コンビニやスーパーで買い物するときなど、自転車からほんの少し離れている間に、自転車が盗まれてしまうことがあります。

面倒でも必ずツーロックを心がけましょう。

▽自宅や学校でも油断してはいけません!!

安全だと思う自宅の敷地や学校の駐輪場でも盗まれることが少なくありません。しっかりカギをかける習慣をつけましょう。

自転車を購入した時には、忘れずに防犯登録をしましょう!!



# 空き巣にご注意



◇ ゴミ出しなどでちよつと家を空ける時でもこまめに施錠しましょう。

◇ 玄関や窓は防犯性の高いカギで2ロックしましょう。

◇ 一戸建ての場合、2階だからと窓を開け放したまま外出せず、窓を閉めてカギをかけましょう。

◇ 長期間家を空ける場合は、新聞の配達は止めるようにし、留守だと分からないようにしましょう。



# こころの芽

被害少年サポーター  
柳原 丈 廣



## 「子どもが持つ成長のエネルギー」

朝寝坊の子どものお母さん、朝、一生懸命子どもを起こして車で連れてくる。間に合わない服も着せてあげる。こういう子どもは行動だけでなく考え方についても自立が遅れる。いつまでも親や他人を頼り、自分で考えたり行動したりできない子に育つ。

不登校の場合でも、そのつまずきの原因を取り除き環境を整えて見守っていると、やがて自分の道を見つけて歩き出す。余計な干渉をしないことである。子どもの中には植物の種子と同じように、自分の中に芽を出すエネルギーを蓄えているものである。十分な光と適度の水と栄養を注いでいけば立派に育つ。